



Edition de CAMBRAI

Samedi 15 Décembre 2007

CENTRE UNIVERSITAIRE

Une nouvelle première pierre posée sur le campus

Le campus universitaire La Forêt va s'agrandir. Une nouvelle première pierre vient d'y être posée: celle du bâtiment dédié à la filière techniques de commercialisation orientée industrie agroalimentaire. Ses portes s'ouvriront aux étudiants à la rentrée 2008.

BÉRANGÈRE FLAMENT
cambray@lavoixdunord.fr

C'est Marie-Pierre Mairesse, présidente de l'université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis; Jacques Legendre, président de la communauté d'agglomération de Cambrai et sénateur et François-Xavier Villain, député-maire, qui ont procédé à cette pose de première pierre d'un local de 658 m² de salles et d'équipements prévus pour accueillir 150 étudiants en DUT pour des cours théoriques et pratiques. Cette construction nécessite un budget de 1524000 € avec un financement à hauteur de 152000 € pour l'État dans le cadre du contrat de plan État Région 2002-2006, de 762000€ pour le FEDER et de 610000€ pour la Région. Ce

bâtiment est construit dans la continuité des locaux dédiés au département qualité, logistique industrielle et organisation. La filière techniques de commercialisation orientée en industrie agroalimentaire a été créée il y a dix ans pour compléter l'offre de formations en agroalimentaire de l'université.

Dominante agroalimentaire Les étudiants en possession du DUT peuvent entrer dans la vie active en tant que chef de rayon dans une grande surface, attaché commercial dans le négoce, directeur commercial au sein d'une PME-PMI. MmeMairesse a rappelé l'historique de l'université à Cambrai (dont les origines remontent à 1982) et son développement dans une logique de dominante agroalimentaire. François-Xavier Villain a relevé l'importance pour le Cambrésis d'avoir des formations pour des emplois souhaités sur le territoire. Le député-maire a poursuivi: «Nous avons besoin de jeunes formés ici pour qu'ils soient des acteurs dans la ville»

avant de poursuivre qu'il pensait que de véritables échanges culturels devaient être tissés entre les étudiants et la ville. Pour Jacques Legendre cette journée devait être qualifiée d'heureuse car «il manquait un bâtiment attendu depuis longtemps» sur un site qui a déjà une histoire de plus d'une génération. Le président de la communauté d'agglomération a poursuivi en ces termes: «L'enseignement supérieur est un facteur essentiel du développement. Nous voulions une base large des premiers cycles puis des vocations plus spécifiques... Cette pierre est une confirmation et une évolution ». M.Legendre qui a avoué que la ville de Cambrai avait consenti un effort au départ de ce site universitaire a ajouté que les effectifs avaient été maintenus sur le campus ce qui «est un signe que le site attire».